

Corea del Sur y Kazajstán acuerdan explorar minerales críticos

El Presidente de Corea del Sur, Yoon Suk Yeol, informó haber llegado a acuerdos con Kazajstán para permitir a sus empresas explorar minerales como litio, cromo, uranio y tierras raras en dicho país de Asia Central.

La acción se enmarca en un esfuerzo por diversificar sus cadenas de suministro, ya que Surcorea carece de recursos naturales y es uno de los mayores compradores de energía del mundo. Esto, en circunstancias que los minerales críticos son esenciales para su desarrollo, ya que el país es hogar de productores de semiconductores y del quinto mayor fabricante de automóviles del mundo, Hyundai Motor Group, que está impulsando la electrificación.